

La Universidad participa en el proyecto “Programa Escuela de Investigadores”

L.G.

La Consejería de Educación, a través de la Dirección General de Innovación Educativa y Formación del Profesorado, ha organizado, con la colaboración del Centro Superior de Formación del Profesorado y el apoyo del Instituto Universitario de Ciencias de la Educación de Salamanca, dos jornadas de trabajo para elaborar un marco de referencia para el desarrollo del proyecto de innovación educativa ‘Programa Escuela de Investigadores’.

Esta iniciativa pretende fomentar la integración de la investigación y la innovación educativa en la actividad docente y profesional del profesorado, así como facilitar los medios formativos de apoyo necesarios para el desarrollo de la investigación educativa en el aula.